
出席者45名・欠席者13名・免除会員3名
麻田・和泉享・松山・森・高岡・秋山恒・藤井・石合・小山・細谷
中野昌・野口・加内-会員

72.41％（5/23）

川原　一夫

福田　洋子

岡田　将一郎

∵ 6月のプログラム
6 (№１)-役員委員長年度報告

13 (№2)-会員卓話

20 (№3)-新旧委員会引継ぎ

27 (№4)-納会

∵ 他RC例会変更
坂出東　6/26　夜間例会
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お知らせ

■会長挨拶

あしたのジョー

あしたのジョーは、少年マガジンにS43からS48にかけて連載されたボクシング

漫画です。作画：ちばてつや 原作：梶原一騎です。その中の有名なシーンに

過酷なまでのトレーニングに明け暮れる青年ジョーに、恋人の紀子は、

紀子；矢吹君は，さみしくないの？同じ年頃の青年が、海に山に恋人と連れ

立って青春を謳歌しているというのに。青春と呼ぶにはあまりにも暗すぎるわ。

矢吹：紀ちゃんのいう青春を謳歌するってこととちょっと違うかもしれないが、

燃えているような充実感はいままで何度もあじわってきたよ。くすぶりながら

不完全燃焼しているんじゃない。ほんの瞬間にせよ眩しいほど真っ赤に燃え

上がるんだ。そして真っ白な灰だけが残る。拳闘がすきなんだ。

作家の有吉佐和子さんもこのシーンが好きだったそうです。野性的で、闘争

心に燃えていて〝かっこいい男の生き方です〟燃え尽きることなんてことは

できませんが、幾つになっても、人生は情熱をもって生きなければいけないと

教えてくれる作品です。漫画ですが、再読してほしいと思いました。丸亀東　6/18→6/30港湾清掃

　　　　　6/25　夜間例会

善通寺　6/12　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

なんとなく

　秋山憲夫君

委員長報告を終えて

　岡田君　陶國君　大西和彦君

<ニコニコ会計累積/￥444,823>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　有家君

なんとなく　

　竹内一美君

年度報告をして

　川原君　山内孝君　福田君

　夏見君　林君

<がんばる会計累積/￥394,000>
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できませんが、幾つになっても、人生は情熱をもって生きなければいけないと

教えてくれる作品です。漫画ですが、再読してほしいと思いました。

■幹事報告

1、例会修了後、定例理事会があります。

■理事会報告

1、新入会員入会について

秋山興産株式会社役員 山本広之様の入会が承認されました。

■例会事業；役員委員長年度報告

川原会長 もうすぐ次期会長との交代が近づいて来ました。残り、緊張感を

持ってやって参ります。

齋賀副会長 丸亀城修復寄付金たくさん集まりました。会長の人柄の賜物と

思います。

福田幹事 役員・委員長のご協力を得て、１年間終わらせて頂きます。感謝

しております。

竹内会計 今から1カ月決算監査の仕事があります。緊張感を持ってやりた

いと思います。

山内SAA 来年度も１年間大役があります。よろしくお願い致します。

夏見直前会長 皆様のご尽力のおかげで、無事に終わらせて頂きました。

１１月からガバナー補佐をさせて頂いております。今後ともよろしくお願い致

します。

吉田職業奉仕委員長 1月にロータリーの歴史卓話、２月に地方裁判所丸亀

支部の訪問例会を行いました。

陶國社会奉仕委員長 環境保全委員会・青少年奉仕委員会と協力し、善行表

彰を中心に活動しました。丸亀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのネームの浸透性を感じました。

天野国際奉仕副委員長 次期短期留学生が決まり、ホッとしております。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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秋山会員組織委員長 今年度は４名入会(うち３名入れ替わり)で１名の増加

です。来年度も委員長をしますのでよろしくお願い致します。

池田プログラム委員長 会員卓話を中心に、内箴言９名でさせて頂きました。

尾崎親睦活動委員長 和気藹々と活動できました。最後の６月２７日納会ご参

加よろしくお願い致します。

林出席委員長 前委員長の高い志の元、出席率の向上に努めて参りました。

岡田会報雑誌・広報IT委員長 週報が主な活動です。メンバー全員で良い週

報作りに努めて参りました。

大熊職業分類委員長 職業分類表に空白があります。ロータリーは異業種交

流の場ですので、新しい職業の方も入って頂きたい。

大西ロータリー情報委員長 今年度の新入会員４名にロータリー情報を提供

しました。

馬場環境保全委員長 お城祭りに参加しました。最後の事業として６月３０日の

港湾清掃、ご参加よろしくお願い致します。

稲田青少年奉仕委員長 少女の家の運動会、未来への手紙活動を滞りなく終わ

らせて頂きました。ご協力ありがとうございました。

塩田米山記念奨学委員長 普通寄付金￥403,000、特別寄付金￥320,000集ま

りました。ご協力ありがとうございました。


